

### 祝卒業

第53回卒業生の9名のみなさん、ご卒業おめでとうございます。4月からは、下北山村を離れての生活が始まりますが、これまで経験してきたことを生かして、素晴らしい高校生活を送ってください。そして、下北山村に帰ってきた時は中学校へも立ち寄ってください。

中学校生活の3年間には、いろいろな思い出があることでしょう。春や秋の校外学習、文化祭、校内駅伝大会、東京方面への修学旅行、3回の経験をした保小中合同運動会、上北山中学校との交流学习など、下北山中学校でしか経験できないことがたくさんあったと思います。これらは、全て皆さんの財産です。この財産を『自分磨き』に生かしていけるかどうかは、みなさん次第です。

一人一人が自分の力を信じて“財産”をうまく活用しながら成長し、活躍してくれることを期待しています。

### 卒業生からの言葉

9名の卒業生に「3年間の思い出と後輩へのメッセージ」というテーマで書いてもらいました。紹介いたします。

中学校の3年間は、苦しいことやつらいことがいっぱいあったけれど、ずっとこの時間が続けばいいなと思うことがたくさんあった。中学校の反省や後の学年の人たちに言い残したことは「しっかりがんばれ！」

僕は将来何になってこうしたいというのがはっきりしていたので僕はそのために受験をがんばりました。何か目的を持って取り組めたらいいと思います。ぼくはたくさん目的がありましたから、そのためにどうすることが近道かなと、考えていました。武井壮も学校の勉強は将来絶対に必要になると言ったので、がんばります！僕は自分の将来がどうなりたいか決まっているのでこれからもがんばります。

いやー、昼休みは楽しかったです。(個人的意見)

大変でしんどかったけれどそれなりに楽しい3年間だった。3年生になると教室に入るときに、何回か頭を打って痛かった。後輩へのメッセージとか特にありませんが一言「最後まであきらめずにがんばってください」以上！！

この3年間、色々なことがありました。運動会や文化祭などの学校行事、体育部や保食部などの専門部、スポーツサークルや勉強部などの部活動など苦労したことや楽しかったことがたくさんありました。勉強でも分からない単元が出てきたりすると困りましたが、先生方に教えてもらって、分かるようになった時はうれしかったです。新しく2年生になるみなさんは、分からない問題があったらすぐに先生に質問して下さい。3年生になるみなさんは、春から遊ぶのを控えて受験勉強をしたほうがいいです。

僕自身は楽しい中学校生活でした。

この3年間、本当に沢山思い出が出来たと思います。そして色々な経験が出来ました。特に修学旅行が楽しかったです。後輩のみなさん、部活も勉強も頑張ってください！！

私にとって一番の思い出は修学旅行に行ったことです。

みんなの新たな一面を見ることができたり、バカみたいにはしゃいだりととても楽しかったです。

1年生のみなさんは2年後、2年生のみなさんは1年後には受験という人生の第一関門にぶち当たることとなります。自分の努力が報われず、つらい思いをすることもあるかもしれません。そんなときは自分の信頼する人に話をしてみてください。

それだけでかなり気持ちが楽になります。

みなさんの中学校生活がすばらしいものになるように心より願っています。

中学校生活、本当にあつという間でした。思い出と言われれば、やはり修学旅行の時に班のみんなと撮ったプリクラでしょうか。あの時は本当にうれしかったです。

後輩のみなさん、3年生の秋ごろ？からは遊べなくなりますから、今のうちに遊んでおいてください。勉強が苦手な人はすぐに先生に分からないところを聞いて下さい。

今まで色々ありがとうございます。これからしっかりと頑張ってください。

受験の時、大変緊張していろんな意味で恐かったけれども、第一志望校に合格した時はたくさんの人にとっても感謝しました。自分が行きたかった高校での生活が始まると思うと、とても楽しみです。

後輩のみなさん!!!受験は人生で誰もが1度は経験することです。くじけて泣きたくなる時もあると思いますが、それが終わったら絶対に良いことがありますよ。負けないで頑張れ!!!

1年生!!! いつもみんな仲良し、何事にも一生懸命。

2年生!!! いつもおもしろくてにぎやかでしたね。

今まで本当にありがとう。バイバイ。

3年間の思い出は文化祭です。劇をしたり、歌ったり、先生といっしょにダンスを踊ったりしたことがとても楽しかったです。

後輩のみなさんはこれから受験が待っています。後でもっと勉強しておけばよかったと後悔しないように今のうちに勉強しておいたほうが良いと思います。がんばってね!

### たくさんある思い出のほんの一部

入学当初 1年生時



